



## CHEVAUX EN FÊTE - 2

..... Comment ne pas se rappeler les courses de chevaux et les matchs de polo de Saint-Moritz en 1984, rapidement suivies de compétitions analogues à Lech (en Autriche) et à Megève .. ou encore les "Fantasias" marocaines dont la plus importante se déroule en l'honneur d' IDRIS 1er (le père de la nation). A cette occasion, le soir venu, une cavalerie bigarrée simule un assaut, en tirant en l'air avec des fusils à long canon ciselé en argent. En Espagne, les chevaux prennent part à des manifestations aux origines anciennes : A Séville, pendant la feria d'avril, la ville se remplit de chevaux richement parés et de cavaliers vêtus de costumes typiques de la fête andalouse, tous aussi fiers les uns que les autres. En Italie, la "Sartiglia" d' Oristano, est une parade de chevaux harnachés en costume de fête et montés par des cavaliers masqués évoluant sur leurs élégants destriers. Cependant, l'accord parfait est symbolisé par le "Palio de Sienne", trois tours de la Piazza del Campo, ou c'est lui l'animal et non l'homme qui gagne. La monture, en effet, peut mener à la victoire une contrade dont le cavalier est désarçonné. Le cheval est béni à l'église avant la course, et en cas de victoire, il occupe la place d'honneur lors des futures célébrations. Enfin, je ne pouvais manquer d'évoquer le festival de Litang, en Chine. Epoustouflant ... Chaque année, des milliers de cavaliers se réunissent sur le plateau de Litang, au TIBET, pour se mesurer les uns aux autres dans de nombreuses épreuves d'adresses équestres.